



Enero 17, 2017

El presidente de ADUS-IPVU, Marcelo Sampablo, confirmó que a las ya previstas se sumaron unos 120 millones de pesos más para la ejecución de 155 unidades habitacionales en diferentes localidades de la provincia.

El Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo-Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (IPVU-ADUS) tiene proyectada para 2017 la construcción de 2.200 viviendas a través de diferentes programas de financiamiento del Estado nacional y provincial. Su presidente, Marcelo Sampablo, confirmó que en estos días se sumaron a las ya previstas 155 unidades habitacionales más, con un presupuesto de 120 millones, provenientes del programa federal de integración socio comunitaria que depende de la secretaría de Vivienda de la Nación.

“Más allá de los 120 millones, lo que resalto es que son para 16 localidades de la provincia, lo que hace que lleguemos con viviendas a lugares y a parajes donde no solamente se lleva la solución habitacional sino que, como es la intención del gobernador Omar Gutiérrez, también se genera mano de obra. Esto hace que las viviendas se construyan con gente de la localidad y atacamos dos problemas: el de la falta de trabajo y el de la vivienda”, expresó.

Especificó que esas 155 unidades se suman a otras 18 que “ya firmamos y que estamos a la espera del primer desembolso, que va a ser en estos días. En total son 173 financiadas a través de este programa”. Destacó que junto con las más de 2.000 que son financiadas a través del programa Techo Digno, será “un año de muchísima actividad”.

“Ya hemos tenido un enero intenso, porque estamos trabajando muchísimo con el gobierno nacional para concretar las licitaciones que se hicieron el año pasado y que se están haciendo ahora. Creo que Vivienda va a ser un eje importante de la recuperación de la obra pública”, aseveró y aclaró que se trata de “un número importante para Neuquén por la capacidad de las empresas y por la cantidad de viviendas que se pueden construir a la vez”.

Neuquén Informa